

Ezequiel Lescano es un jugador con todas las letras ahora D.T Sarmiento de Humboldt (escuchar nota)



Foto: <https://www.instagram.com/p/CzJLJLhDfJL/>

Ezequiel Lescano es un jugador con todas las letras, recorrió tantas canchas en el fútbol argentino y terminó su carrera en Sarmiento de Humboldt, la que hizo como su casa.

En el 2020, ya retirado de la actividad, iba a ser su debut como ayudante de Mauro Emmert en el conjunto de Humboldt.

Pero el 2021 lo encuentra al «Rata» cargo de Sarmiento por pedido de los dirigentes

Image not found or type unknown

Nos contó acerca de su nuevo cuerpo técnico, los objetivos en esta nueva etapa y la ilusión de seguir creciendo en esta nueva profesión, que seguramente le irá bien porque capacidad le sobra.

Una linda nota que dejamos para que la puedan escuchar.